

McKenna, Neil

De : Kim, Sabrina
Le jeudi 10 septembre 2020, 22:22
PMO.F Senior Staff / personnel supérieur F.CPM; Gagnon, Chantal; Hage-Moussa, Vanessa

Cc : PMO.O.IM Ail Staff / Tout le personnel GE.O.CPM

Objet : Précisions – Une entreprise de respirateurs canadienne (CAE Inc.) pourrait mettre des employés à pied en raison des retards d’approbation de SC

Bonjour,

Une entreprise canadienne (CAE Inc.) qui a conclu un contrat avec SPAC pour la production de 10 000 respirateurs apprendra demain qu’elle n’a toujours pas obtenu l’approbation de Santé Canada pour commencer à vendre ses respirateurs, car ses produits présentent toujours de graves anomalies. CAE Inc. a déjà demandé des fonds supplémentaires à SPAC en raison des problèmes antérieurs liés à l’approbation de SC alors qu’elle continuait de s’affairer à améliorer ses respirateurs, fonds que ni SPAC ni SC ne s’est engagé à verser. Il est probable que l’entreprise devra mettre à pied la main-d’œuvre désignée pour la fabrication de ces respirateurs, avec la nouvelle qu’annoncera SC demain et en l’absence de réponse de SC ou de SPAC confirmant une avance de fonds entre-temps. Voir ci-dessous pour plus d’information.

La première livraison provenant de CAE Inc. présentait des défauts de fabrication et des problèmes de logiciel. Néanmoins, l’ASPC, SC et CAE Inc. étaient sûrs que les problèmes seraient facilement résolus. Cela dit, les problèmes étaient graves au point où SC a annulé son autorisation provisoire pour qu’aucune vente ou livraison ne puisse être effectuée jusqu’à ce qu’ils soient résolus. Par la suite, CAE Inc. a soumis ses respirateurs à SC une nouvelle fois. Elle a fait des appels pour essayer d’inciter SC à accélérer l’évaluation. Elle a aussi demandé des fonds supplémentaires à SPAC puisque son temps d’absorption ne correspond pas à ses livraisons, en raison du retard dans la réception de l’approbation. SC et l’ASPC ont maintenant terminé leur évaluation, et les résultats démontrent toujours des lacunes importantes présentant un risque pour la sécurité des patients, qui pourraient prendre plusieurs semaines, voire des mois, avant que les problèmes soient résolus et que le processus d’approbation de permis puisse être finalisé. CAE Inc. recevra ce rapport demain.

Alors que CAE Inc. devra reconnaître les lacunes et les combler, on s’attend à deux problèmes à court terme.

- 1) Le premier concerne la demande de paiements anticipés supplémentaires. SPAC et l’ASPC examinent cette demande, mais il est peu probable qu’elle soit acceptée. ISDE estime que nous devrions continuer de chercher des moyens d’appuyer le perfectionnement. Ce n’est pas une tâche facile que nous lui avons demandé d’entreprendre, et jusqu’à maintenant, il a investi 40 millions de dollars dans ce projet.
- 2) Le deuxième problème concerne la possibilité de mises à pied temporaires au sein de CAE Inc. L’entreprise a engagé de la main-d’œuvre pour la fabrication, et elle n’aura pas besoin de ces travailleurs pour plusieurs semaines, voire des mois. Il pourrait s’agir de jusqu’à 250 personnes, dont un tiers sont des travailleurs temporaires. Les autres sont des employés de CAE Inc. qui ont été rappelés pendant leur congé d’ancienneté lié à la COVID-19 et qui pourraient reprendre leurs fonctions plus tard dans le processus, tout en tirant parti des programmes de soutien liés à la COVID-19 entre-temps.

Dans le même ordre d’idées, vous vous souviendrez peut-être que nous nous sommes engagés à avoir, d’ici la fin de l’été, 30 000 respirateurs sortant des chaînes de production de trois de nos champions canadiens (dont CAE Inc.). Le Canada a reçu 728 respirateurs à l’heure actuelle, dont 523 sont considérés comme étant

acceptés. De plus, le nombre de respirateurs qu'avait reçu le Canada au mois d'août était bien plus bas que le nombre qu'il avait prévu recevoir (3 899).

Merci,
Sabrina

Sabrina Kim
Issues Advisor / Conseillère en enjeux
Office of the Prime Minister / Cabinet du premier ministre
613-795-7803